

vants dévoués qui répondant à l'appel des humbles et obscurs chercheurs, viennent en aide à leurs travaux avec toute l'autorité de leur expérience, et donnent une impulsion uniforme aux investigations qui se poursuivent en province, sur tous les points. Je me plais à rappeler ici quel savant et bienveillant concours ont prêté aux explorations de la vallée de la Saône, M. Lartet, l'éminent auteur de tant d'importants travaux de paléontologie et d'archéologie, M. le docteur Pruner-Bey, un érudit et un savant dont les décisions font autorité en matière d'anthropologie, enfin M. de Mortillet, un géologue distingué, dont la compétence s'étend avec tant de sûreté à toutes les branches de l'archéologie (1).

Adrien ARCELIN.

(1) Voir au procès-verbal du congrès international d'anthropologie et d'archéologie préhistoriques, tenu à Paris au mois d'août 1867, les rapports de MM. Lartet et Pruner-Bey, sur la station de Solutré. Voir aussi les différentes notes publiées dans l'excellente revue de M. Mortillet (*Matériaux pour l'histoire primitive et philosophique de l'homme*), que nous ne saurions trop recommander à tous ceux qui s'intéressent aux progrès de l'archéologie préhistorique.